

## **El PRC recurrirá la negativa del PP a permitir la comparecencia de Diego sobre el céntimo sanitario**

*Rafael de la Sierra considera “inaceptable” que el presidente acuda al Parlamento “sólo cuando él quiere”*

*Santander, 8 de marzo de 2014*

El Grupo Parlamentario Regionalista va a presentar un recurso a la Mesa del Parlamento contra la decisión impuesta por el PP para impedir la comparecencia en la Cámara del presidente regional, Ignacio Diego, a fin de ofrecer explicaciones de las consecuencias que tendrá para Cantabria la sentencia que declara el céntimo sanitario contrario a la legislación europea.

Así lo ha dado a conocer hoy el portavoz del PRC, Rafael de la Sierra, quien ha considerado “inaceptable” que el PP imponga su mayoría absoluta para impedir una comparecencia solicitada “conforme a todos los trámites reglamentarios establecidos”, ya que con ello propicia que el presidente acuda al Parlamento a rendir cuentas “sólo cuando él quiera”.

Además y en contra de la postura esgrimida por el portavoz popular, Eduardo Van den Eynde, quien consideró que el céntimo sanitario es “poco importante” para justificar la comparecencia del presidente, De la Sierra ha subrayado que la anulación de este impuesto por el Tribunal de Justicia de la Unión Europea tiene “una importancia extraordinaria para Cantabria”, ya que el Gobierno se verá obligado a devolver “como mínimo” los 6,5 millones de euros que recaudó en 2012.

Este “quebrando indudable” para las arcas públicas regionales se suma al “impacto terrible” que este gravamen ha tenido en el sector de las estaciones de servicio, que han dejado de vender 25 millones de litros de combustibles por el desvío del consumo hacia el País Vasco donde no se aplica, con una caída de 20 millones de euros en la facturación y la destrucción de 260 empleos.

En estas condiciones, el portavoz del PRC cree que “sobran las razones” para que Ignacio Diego ofrezca explicaciones en el Parlamento e incluso opina que debería haber sido él mismo quien voluntariamente solicitara la comparecencia para esclarecer “el porqué de su empecinamiento en mantener un impuesto perverso y que hasta ahora sólo ha ocasionado perjuicios”.

“Por difícil que le resulte, el presidente debe rendir cuentas ante el Parlamento y si no lo hace no sólo será una cobardía, sino también una muestra de la falta de calidad democrática que impera en el Gobierno y en el Grupo Popular”, ha concluido.

